

<p style="text-align: center;"><b>Die Hannoveraner</b> ( Anfrage Nr. 0816/2013 )</p>
--

Eingereicht am 11.04.2013 um 12:30 Uhr.

**Ratsversammlung**

---

**Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zu den neu errichteten Baken auf der Walderseestraße und anderswo**

Die vor einiger Zeit errichteten Baken an der Walderseestraße und z.B. an der Constantinstraße, aber auch anderswo, werden scheinbar des Öfteren von Autofahrern aus Unachtsamkeit umgefahren bzw. beschädigt.

Die Folge ist, dass die feststehenden und nicht flexiblen Baken abknicken oder stark beschädigt stehen bleiben.

Die Autos, die versehentlich gegen die Baken fahren, dürften dabei zumeist ebenfalls beschädigt werden.

Bei flexiblen, "knickbaren" Baken mit einer „Soll-Knickstelle" gäbe es diese Probleme nicht, da diese zwar ebenso gut ihren Zweck erfüllen wie feststehende Baken, jedoch beim versehentlichen Gegenfahren abknicken und sich danach selbst wieder aufrichten.

**Daher fragen wir die Verwaltung:**

1. Warum wurden nicht von Anfang an die oben beschriebenen flexiblen Baken in der Walderseestraße aufgestellt?
2. Teilt die Verwaltung unsere Auffassung, dass flexible Baken, die ernste Beschädigungen an Kraftfahrzeugen vermeiden helfen, die bürgerfreundlichere Lösung gegenüber den starren Baken ist?
3. Was würde eine Umrüstung kosten?

Jens Böning  
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 11.04.2013